

Le Second sommet de la Celac prend fin



La Havane, 29 janvier (RHC).- Le Second Sommet de la Celac, la Communauté des États-Latino-américains et caribéens a été clôturé par le président cubain Raul Castro au terme de deux journées intenses de travail. Les chefs d'état ou de gouvernements et les représentants des 33 pays membres du bloc régional ont adopté la Déclaration finale de la rencontre ou Déclaration de La Havane, ainsi qu'une trentaine de déclarations spéciales, ainsi que le Plan d'action pour 2014.

Le président Raúl Castro a remis la présidence pro tempore du bloc régional à son homologue du Costa Rica Laura Chinchilla

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/12892-le-second-sommet-de-la-celac-prend-fin>



Radio Habana Cuba